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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

Punto Único: Informe de Labores del CECUDI 2015.- 

 

Preside Nelson Delgado Cabezas  

Buenas tardes tengan todos, celebramos hoy sesión extraordinaria número 455, del día 

jueves 10 de marzo del 2016. Al ser las 5:15 de la tarde abro la sesión. Darles un 

caluroso saludo de bienvenida a los señores del honorable Concejo Municipal, señor 

Alcalde, primera Vicealcaldesa Karol Ruíz, regidores suplentes, síndicos, subsindicos, 

señora secretaria, doña Rosemary directora del CECUDI y al personal administrativo, 

sean bienvenidos, un gusto que estén hoy.- 

Luz Mary, buenas tardes señor Alcalde Municipal, Vicealcaldesa Karol Ruíz, honorable 

Concejo Municipal, señora secretaria, agradecida por habernos recibido para hacer la 

exposición de lo actuado en el CECUDI en el año 2015, a continuación se detalla: 
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Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, saluda a todos los miembros del Concejo 

Municipal, a la directora del CECUDI y personal administrativo, en realidad ese 

proyecto tiene muchos años ya de estar acá en Cañas y es un hijo de la Municipalidad, 

un esfuerzo de mucho tiempo del Alcalde y varios compañeros de la Municipalidad que 

estuvieron detrás de eso, también el gobierno en ese entonces que tuvo la visión de hacer 

redes de cuido infantil, y adulto mayor que actualmente está funcionando en nuestro 

cantón y de la cual tenemos que sentirnos agradecidos, en relación a las debilidades, no 
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todo es positivo, algunas cosas que se pueden mejorar y sea a como sea se tiene que 

sacar de recursos y poder mejor las instalaciones que es un edificio municipal, 

agradecida con la presencia de ustedes y por el informe doña Luz Mary, dentro de una 

de las debilidades que usted menciona, quisiera hacer unas observaciones, porque tal vez 

va sentir que nos hemos hecho de la vista gorda y no es así, en relación de lo que usted 

comentaba del INS, sí ellos hace una observación en cuanto a la póliza de la institución 

en ese detalla su oficina, donde dice que es una oficina muy pequeña y que se 

encuentran muchos artefactos eléctricos dentro de la misma, que puede generar una 

emergencia, nosotros en una reunión que fuimos a Liberia, estuvieron representantes del 

IMAS de San José, y la Secretaría Técnica puedan entender eso, la Secretaría Técnica es 

el ente encargado de reglamentar a cerca de los CECUDIS del país, pero el IMAS es 

quien tiene el dinero, a veces cuesta un poco que la Secretaría Técnica y el IMAS se 

pongan de acuerdo las directrices son diferentes, esa consulta se elevó doña Luz Mary, 

dicen que así venían los planos de los CECUDIS a nivel país, parece ser que la empresa 

constructora, esa caja del panel central está muy afuera de la pared, en otros centros lo 

que hicieron fue empotrar, por eso no se ve, en cambio acá en cañas lo hicieron hacia 

afuera, lo que consulta en la asada en relación con los cuatro millones y medio, el cual 

desconocía que existía ese dinero, fue Manuel Campos que se lo dijo a usted, y de ahí 

fue que salió la consulta, en esa misma reunión le consulte a la compañera de la 

Secretaría Técnica y me hablo que la Municipalidad había firmado un convenio, el cual 

ya se venció, tendríamos que renovar ese convenio con FODESAF, eso sería para 

mejoramiento de equipos, no podría hacerse en el mejoramiento de infraestructuras, hay 

muchas cosas que se podrían comprar con ese dinero, ella está elevando la consulta a 

San José, todavía no hemos tenido respuesta. En relación con la matricula porque hay 

muchos cuestionamientos que nunca está al 100% los niños, este es un beneficio, pero 

mucho padres de familia no lo ven así, cuando se les da todo no aprovechan al 100% los 

beneficios que recibe, lastimosamente así ha pasado con este centro de cuido, muchos 

padres que les da pereza llevar a sus hijos porque les da calor, se levantan tarde, ese 

programa fue creado por el beneficio de los niños, las madres puede ser que trabajan, 

estudien o estén en la casa sin hacer nada, muchas de esas madres les da pereza llevar a 

sus hijos al centro y simplemente no lo llevan. Niño que no llega, niño que no pagan, 
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igual las educadoras y las demás funcionarias llegan igual tienen que cancelar el monto 

final del salario de ellas, quiero ser clara, la pre matricula nunca se ha cerrado, es 

indefinida desde que se abrió el CECUDI hasta la fecha nunca se ha negado a alguien, 

cualquier persona que llegue a consultar a mi oficina, donde Erica o a la oficina de 

Lizanías, siempre se les ha recibido todos los días, quien decide si entra o no es el IMAS 

no la Municipalidad, la Municipalidad solamente recibe esa pre matricula, con los 

arreglos hay ciertas condiciones que no es justo con lo que es un proyecto de gobierno 

hacia la institución pública, le ponen muchas limitantes y no así a la privada, no estamos 

siendo medidos de igual forma con un centro privado y uno público, así de simple, lo del 

servicio sanitario de los guardas que usted menciona, eso no venía en los planos, debe de 

ser utilizado para los guardas y el personal , ya se ha pedido al jefe del plantel lo del 

horario de los guardas, ahí falta un poco de comunicación con él , falta un poco de orden 

en relación al personal que él maneja, es muy importante lo que  usted menciona la falta 

de una bodega, no hay un lugar donde puedan guardar , debo mencionar que el CECUDI 

ha sido un proyecto muy bonito pero que difícil ha sido llevar adelante esto, porque hay 

muchas inconsistencias entre el IMAS y la Secretaría Técnica porque hay cosas desde 

arriba no se han trabajado bien y al final inciden en problemas aquí mismo localmente y 

la Municipalidad es quien tiene que enfrentar. Darle la noticia doña Luz Mary de un 

correo que me llego ayer, se amplió el plazo del 01 de abril al 31 de mayo 2016 para lo 

que son los dineros del subsidio único que usted mencionaba, que daban tiempo hasta el 

01 de abril, es cierto lo que dijo doña Luz Mary que al privado le dieron la oportunidad 

que el mismo administrador comprara todo, pero acá se trabaja bajo contrataciones, 

licitaciones y entonces se puede querer muchas cosas pero administrativamente los 

tiempos son engorrosos, si no es proveedor municipal no se puede comprar, por ese lado 

han puesto muchas limitantes, gracias a Dios extendieron el plazo y espero que nos dé 

tiempo, agradecida con el Concejo, sí ustedes no aprueban los presupuestos y todo lo 

que está ahí representado no podrían ejecutar los proyectos, muchas gracias.- 

Alcalde Lizanías Zúñiga López, felicitarlas a todas las que están ahí, agradecerle a los 

padres y madres que mandas a sus hijos, si hubiera sabido que el CECUDI iba hacer así, 

lo hago en el centro del parque para que todo el mundo lo vea, es muy bonito y bueno, 

me comprometo una vez que salga de aquí, ayudarle con una o dos sillas, hay que 
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hacerlo y decirle a la gente lo bonito que tiene esta institución y lo importante que es 

para los niños, acá hay escritorios que no se usan, le ofrezco llevarle uno, muy lindas 

esas pinturas y hay mano del IPEC y no me canso de decirlo, que hay una serie de 

profesores súper buenos que hacen esas cosas tan lindas, está muy bonito y ojala que lo 

continúen así, busquemos gente para que nos ayude y podamos construir lo que hace 

falta, no me cabe la menor duda que la próxima administración si se le toca el pie va 

colaborar, esto es una idea que la puso doña Laura, pero la hicimos nosotros, 

agradecerles por todo eso.- 

Luz Mary Ramírez Alpízar,  agradecer  las palabras del señor Alcalde, como las de la 

Vicealcaldesa, yo puse todas las debilidades porque también me sirven para estar viendo 

y comenzar a colaborar más y buscar ayuda, hay algo que no quise nombrar porque es 

para el 2016, tengo que agradecer al honorable Concejo Municipal, señor Alcalde, 

comité del CECUDI  que me oyeron todo el verano pasado y ya tenemos un dinero ahí 

para el riego en la zona verde, nuevamente agradecer al Concejo Municipal, Alcalde, 

Vicealcaldesa porque gracias al esfuerzo de ustedes es que hoy tenemos el CECUDI, es 

una obra de la cual ustedes tienen que sentirse muy orgullosos.- 

Regidor Nelson Delgado Cabezas, como decía el señor Alcalde, al menos este Concejo 

ayudo con la donación de los 1000 metros para la construcción del edificio, felicitarlos 

por ese trabajo tan importante que ustedes realizan en bien de la sociedad de Cañas, 

porque ahí están formando futuros ciudadanos, eso nos alegra mucho que hayan 

personas tan abnegadas a ese trabajo .- 

Luz Mary, ir viendo si el lunes o cuando se va viendo lo de ese convenio de los cuatro 

millones de colones, porque también es labor de ustedes  y si por lo menos logramos 

comprar algunas cosas.- 

A los compañeros que estén de acuerdo en dar por conocido y recibido el informe 

de labores del CECUDI 2015. ACUERDO UNÁNIME 
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Al ser las 6:35 p.m. de la noche, no teniendo más asuntos que tratar cierro la 

sesión.-  

 

 

Nelsón Delgado Cabezas                                                        Nayla Galagarza Calero 

Presidente Municipal                                                                  Secretaria  Municipal 


